



Comentario / Leonardo Curzio (Periodista)

¡La venganza se ha consumado! El pleno del Senado de la República decidió con 44 votos de la mayoría y 39 en contra y la abstención de Olga Sánchez Cordero (en la Cámara de Diputados, López Casarín, diputado del Verde, se abstuvo), adiós fideicomisos. Como les digo, pasan los del Ejecutivo, pero los del Judicial no pasan, votan los senadores de la mayoría. Hay ausencias del grupo Ebrardista, Malú Mícher no estuvo o no votó; Armando Guadiana tampoco votó o por lo menos no consta en el tablero. Se consuma pues la venganza.

https://drive.google.com/file/d/1msNwwFKAT_6jOHtcrjWi4X5XOpqfiJ24/view